



06.03.2012 – 14:30 Uhr

ikr: Gestaltungskommission neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom 6. März 2012 die Gestaltungskommission für die Mandatsperiode 2012 bis 2016 beschlossen. Die Gestaltungskommission beurteilt Bau- und Planungsvorhaben und setzt sich aus fünf bis sieben Fachleuten zusammen. Basierend auf den eingegangenen Nominationen wird die Gestaltungskommission wie folgt neu bestellt:

Vorsitz:

- Ospelt Hubert, Dipl. Arch. ETH/SIA, Leiter der Stabsstelle für Landesplanung

Mitglieder:

- Binotto Werner, Dipl. Arch. HBK/BSA, St. Gallen - Hohenfellner Hans, Dipl. Ing. Arch., Feldkirch - Ospelt Denise, Dipl. Arch. ETH, Vaduz (LIA) - Schreiber Hanspeter, Dipl. Arch. FH, Schaan (LIA) - zwei Vertreter der jeweiligen Gemeindebaubehörde

Die Regierung dankt den neu bestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, in der kommenden Mandatsperiode in der Gestaltungskommission mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg. Dem ausscheidenden Mitglied wird für seine bisherige Mitarbeit gedankt und für die Zukunft alles Gute gewünscht.

Kontakt:

Horst Schädler, Regierungssekretär
T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100714303> abgerufen werden.